



かわしま

mail:y3kawash@edu.city.yokohama.jp

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/kawashima/

学校だより5月号
平成19年5月1日
横浜市立川島小学校
校長 小池 慎一
TEL 371-0757
FAX 381-7248

若葉の季節に・・・

学校長 小池 慎一

新緑の季節になりました。新学期が始まって1ヶ月が過ぎました。子どもたちも、新しい学校、新しいクラスにも少しずつ慣れてきた頃だと思えます。前号で、あいさつを「キラリ輝け」のためのはじめの一步にしたいと、書きました。最初の1週間、校門のところに立って、子どもたちに朝のあいさつをしました。目を合わせてあいさつしてくれる子もいましたが、下を向いたままの子、無言で通り過ぎる子、様々な子どもたちの姿がありました。見慣れない校長からあいさつをされても・・・そう思っていた子どももいたのではないかとはい思いましたが、人間としての基本の中の基本であることから、次の朝会の際に、「目と目を合わせてあいさつをすると、あいさつした人も、された人もどちらも、とても気持ちがいいんだよ。」と話したところ、次の日から、ほとんどの子どもたちが、目を合わせてあいさつをしてくれるようになりました。私は、子どもたちのそんな姿を見て、「キラリ輝け！！川島の子」が、たくさんいることに気づき、とてもうれしくなりました。きっと子どもたちの方も、気持ちが良くなったと思えます。そこで、またその次の朝会で、うれしかったという話をしたら、今度は廊下ですれ違うときにも、あいさつをしてくれる子どもたちが何人も出てきました。目に眩しい若葉と同じように、こんなふうにキラキラしている川島の子どもたちとともに、爽やかな5月を過ごしたいと思っています。

「キラリ輝け」のための二歩目
『人の話はしっかり聞きましょう』・・・不確実な情報で自分の考えを持つ前に、まずは、冷静に情報収集をしっかりとすることが、学習にとっても生活にとっても、ともに大切なことですね。

♡「セクシャル・ハラスメント」に関する相談窓口♡

担当者：養護教諭 坂居 優美

児童の皆さん、保護者の皆さんを対象にした窓口です。学校、学級での悩み事（友だち関係、いじめ、不登校なども含めて）お気軽に相談下さい。

